

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit der Interschau bereichert eine attraktive und außergewöhnliche Fachmesse das Programm der Messe Essen. Vom 30. Januar bis zum 1. Februar 2019 wird Essen zur Hauptstadt der europäischen Schaustellerbranche. Ich freue mich bereits jetzt auf drei ereignisreiche Messetage, die uns sicher lange im Gedächtnis bleiben werden. Denn die Interschau ist der größte Branchentreff ihrer Art in Europa. Gemeinsam mit dem Schaustellerverband Essen/Ruhrgebiet erwarten wir neben dem Schaustellergewerbe zahlreiche Einkäufer von Freizeitparks, Betreiber der erlebnisorientierten Gastronomie, mobile Kaufleute und Cateringunternehmen. Parallel zur Interschau finden die Delegiertentage des Deutschen Schaustellerbundes statt, die das Interesse an der Messe nochmals beflügeln werden. Ich bedanke mich herzlich für das Vertrauen des Veranstalters und möchte Sie ausdrücklich ermuntern, als Aussteller auf der Interschau dabei zu sein.

Denn für Sie als Unternehmer ist die Messe eine hervorragende Möglichkeit, mit Käufern und Kunden in Kontakt zu treten. Dabei profitieren Sie vom Standort der Messe Essen im Herzen der Metropolregion Rhein-Ruhr, einer der bevölkerungsreichsten Regionen Europas mit zahlreichen Festen und Märkten. Damit Ihr Messeauftritt zum Erfolg wird, unterstützen wir Sie nach Kräften: mit dem Anspruch, den besten Service zu bieten. Mit einer Infrastruktur der kurzen Wege. Mit einem einzigartigen Messe-Erholungsangebot, dem Grugapark. Mit einem Team, das sich als Ihr Partner versteht. Mit speziellem Branchen-Know-how, das Ihre Bedürfnisse berücksichtigt.

Zur Interschau befinden wir uns in der letzten Umbauphase zur einem der technisch modernsten Messegelände in Deutschland. Während der Laufzeit werden die Arbeiten weitestgehend ruhen, bevor wir sie noch im selben Jahr vollenden. So garantieren wir einen reibungslosen Ablauf von Messe und Kongress. Nutzen Sie also die Chance und kurbeln Sie auf der Interschau Ihr Geschäft zusätzlich an. Erleben Sie eine Veranstaltung mit überwältigender Resonanz in der Messe der Zukunft. Wir freuen uns auf Sie!



Oliver P. Kuhrt
Geschäftsführer der Messe Essen